

# Tachirenses irán a paro cívico para rechazar los nueve meses de cierre de la frontera

Autor Administrator

Wednesday, 18 de May de 2016

Modificado el Wednesday, 18 de May de 2016

## CIERRE DE FRONTERA | FRONTERA DE TÁCHIRA | PARO CÍVICO | TÁCHIRA |

Organizaciones civiles, gremios industriales, comerciantes, legisladores y concejos municipales de los municipios Bolívar y Pedro María Ureña, harán un alto en sus actividades este jueves 19 de mayo, para llamar la atención al Gobierno nacional para que reabra de manera inmediata el libre tránsito entre los puentes internacionales.

Isabel Castillo, presidenta de la Cámara de Industria y Comercio de la población de San Antonio del Táchira, precisó que la protesta pacífica busca llamar a la reflexión al presidente Nicolás Maduro, para que entienda que ya no existen argumentos para mantener el paso por los puentes internacionales cerrados.

El contrabando, la inseguridad, el desempleo y el desabastecimiento, lo que según el Gobierno se iba a solucionar con el cierre de los puentes, lamentablemente ha aumentado, recalca Castillo.

La vocera gremial afirmó que, de dentro todos los argumentos planteados para cerrar la frontera, se destacaba el de mejorar la seguridad. Sin embargo, lo que más se ha incrementado en el territorio es la inseguridad precisamente porque hay mucho desempleado que tiene que llevar su comida a la casa a como sea, asevera Castillo.

Para la representante de la Cámara de Industria y Comercio del municipio Bolívar, las conversaciones entre los gobiernos de Colombia y Venezuela para tratar el tema de la reapertura del paso binacional, se han dando sin llegar a ningún acuerdo y han generado un aumento en el sufrimiento de los ciudadanos que viven en la frontera.

Estamos sufriendo y cada día la situación es peor. Esto ha llevado a que la misma comunidad se organice y se haga un llamado a un paro cívico, derecho ciudadano que tenemos los venezolanos de protestar pacíficamente cuando se han vulnerado nuestros derechos y así lo haremos el día jueves 19 de mayo, asevera Castillo.

- Acciones previas al paro -

Por su parte, el alcalde del municipio Pedro María Ureña, Alejandro García, informó que previo al paro cívico se está cumpliendo con una agenda de protestas pacíficas, enmarcadas dentro de la Constitución, como un

pancartazo, concentraciones y marchas dentro de la zona de frontera.

Con el cierre del paso binacional se ha adueñado de la frontera el desabastecimiento, la corrupción, la delincuencia y la pobreza, aseguró García.

«En lugar de haber reducido los índices de criminalidad, lo que ha pasado es que se ha incrementado y la población no aguanta ni un día más con una frontera cerrada para unos y abierta para otros», precisó.

<http://elestimulo.com/blog/tachirenses-iran-a-paro-civico-para-rechazar-los-nueve-meses-de-cierre-de-la-frontera/>